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公共停车位竟被人装上铁桩
盛世花城小区门头店前停车位被私占，经协调后有望恢复公用

本报9月12日讯 (记者
修从涛) 12日，本报C02

版报道了汇科旺园小区440

多户业主联名签字要求业
委会换届一事。12日上午，
小区业主们将联名签字送
到了山大路街道办事处，并
表示将由热心业主组成业
委会筹委会，筹办业委会的
选举事宜。然而山大路街道
办事处却表示，业委会换届
仍由过期业委会来牵头，业
主对此提出质疑。

12日上午，汇科旺园小
区的多名业主就带着440多
户小区业主的联名签字来
到山大路街道办事处，“这
是关于重新选举新一届业
委会的调查表，有小区业主
联名签字，上一届业委会已
经过期，我们希望街道办监
督我们选举成立新一届业
委会。”小区业主李女士将
联名签字交给了山大路街
道办事处城管科之后表示，
由于上一届业委会已经过
期，却仍私自盖业委会公
章，引起业主的强烈不满，
换届选举需及时举行。

收到小区业主的联名
签字后，山大路街道办事处
城管科工作人员表示，早在

9月10日，街道办就已经要
求小区第二届业委会主任
迟先生牵头组织业委会换
届选举一事，“换届选举应
该正在筹划当中，一切按条
例办事。”

然而，小区业主对由过
期业委会牵头组织业委会
换届持有异议。业主李女士
也表示，“上一届业委会本
该于4个月前就牵头组织业
委会换届，两周前我们就要
求其换届选举，但直到现在
也没消息，我们已经不抱希
望。”但仍有业主质疑，“第
二届业委会已经过期很久
了，已经没有资格再牵头业
委会换届选举，过期业委会
凭啥还能牵头换届？”

据了解，由于与山大路
街道办意见不一致，汇科旺
园小区业主表示，将给街道
办发送书面函件，并着手筹
备新一届业委会的筹委会
准备工作。

山东豪才律师事务所
律师王辉表示，业委会过期
之后，上一届业委会成员就
是小区的普通业主，“热心公
益的业主代表可以自行重新
组建业委会筹委会，准备新
一届业委会的选举工作。”

本报9月12日讯(记者 修从涛)

康虹路南侧盛世花城小区门头店
前停车混乱问题由来已久，为了方便
市民停车，小区物业在该区域内规划
了公共停车位。原以为规划好停车
位，停车混乱难题可以迎刃而解，然
而部分门店却装铁桩、拉锁链将公共
车位占为私有。经居委会和物业协
调，私占车位将恢复公用。

“本是公共车位，摆上车桩拉起
锁链，别人怎么停车呀。”11日，市民
王先生反映，在康虹路南侧盛世花城
小区门头店前公共车位被私占现象
严重。12日，记者来到该区域发现，

上午不到9点，门头店前就已经停满
了车辆，停车位上摆满了各种车桩、
绳索、车位牌子等，有的竟将店内的
椅子拿来占位。在一家酒店门口，7
个铁桩占了7个停车位，其中4个铁
桩还被用螺丝固定在地面上，铁桩上
还有铁锁链。该酒店负责人表示，因
为车子停在酒店门口影响做生意，出
此下策也属无奈。

据小区物业介绍，盛世花城门头
店前停车难由来已久。盛世花城小区
物业经理李先生说，为了整顿停车
难，物业自掏腰包在该区域规划出了
170多个停车位。“但是问题没有完全

解决，一些门头店为占停车位，在停
车位上摆放了各种车桩、绳索、车位
牌等，车辆停放得并不整齐，有的车
辆将出口堵住，影响了整排车辆的进
出。一些被私占的车位并无车辆停
放，停车位闲置也是一种浪费。”小区
业主刘先生说。

接到业主投诉后，12日上午，盛
世花城社区居委会主任徐曰与小区
物业经理李先生来到小区门头店的
停车区域，与私占停车位的门头店店
主协调。经过协调，一些私占车位的
店主表示，将尽快将铁桩和锁链等占
位物品收走，将私占车位恢复公用。

“汇科旺园小区业委会换届改选”追踪报道>>

让过期业委会牵头换届

办事处做法引业主质疑
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